
Pièces 5 Pièces

Superficie 132 m²

Référence 1273

Prix 649 000 €

Champagny-en-Vanoise
Appartement à vendre (73350)
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Emplacement au calme et à 5 minutes en navette du centre village et des pistes de

ski.  Bel  appartement  duplex  offrant  130  m2  habitables,  8-10  couchages;  grande

terrasse, 2 caves et annexes. Rénovation 2014 avec matériaux de qualité, le bien

offre  de  grands  et  beaux  volumes  avec  un  grand  nombre  de  couchages.

Comprenant au niveau 0, une entrée, une belle pièce à vivre avec cuisine ouverte,

spacieuse et entièrement équipée, un séjour avec accès à une magnifique terrasse

d'environ  70  m2  et  une  exposition  sud-ouest  avec  vue  sur  courchevel.  Pour

compléter cet étage, 2 chambres et 2 salles d'eau. ...

This  stunning,  4  bedroom duplex  apartment  is  located close to  resort  centre  and

the ski slopes. A regular shuttle bus will  whisk you to the centre in just 5 minutes.

The apartment proposes a surface area of 130 sqm + vast terrace, 2 cellars, and

additional  storage  areas.  Renovated  in  2014  with  high-quality  materials,  the

property offers a good volume and sleeps 8-10 people. On the main floor, there is

an  entrance  hall  which  leads  to  a  generous  open-plan  living  area  with

fully-equipped  kitchen,  lounge,  dining  and  direct  access  to  a  wondefurl,  70  sqm

terrace. You will enjoy the afternoon sun ...

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet  - 73350 BOZEL
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